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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

ク リ ス マ ス 会

第１５５4回

例 会
２００３．１２．２４

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【1月7日（水）】

新 年 会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
と だ い ち

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ
「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

○ 事務局の年末年始休暇はガバナー事務局と同じく12月
29日より1月5日までと致します。（規約と同じです。）

（石井 源一郎 会長）会務報告

○ 国際大会の「連絡とご協力のお願い」が届いています。

（19日までに締め切り）

※ 地区懇親会

5月23日（日）18：30 ～20：30

会 場 梅田駅近辺（ホテル未定）

会 費 8,000円

○ 地区大会 参加 礼状が届いています。

○ 商工会 賀詞交歓会の案内

1月6日（火） 16：00～

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

斉 唱 奉 仕 の 理 想

出席報告 （栗原 高明 出席委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 31名 97.06％ 100％

幹事報告
（比留間 重次 幹事）

（ な し ）

第 1 5 5 3 回 例 会 報 告

○ 事前メーキャップ

波多野 稔 会員 → 新所沢ＲＣ

見延 寿昭 会員 → 東大和ＲＣ

○ ロータリー財団委員会（渡辺 洋司 委員長）

セバスチャン・サルガド写真展への募金を行い25,000円

集まりました。11月25日にポリオプラスへ寄付させて頂

きました。

○ 地区大会 発表特別委員会（栗原 高明 委員長）

発表にあたり、地区から予算を頂いていましたが、藤野

会員などのご協力により、手作りの発表ができ、若干の 余

剰金がありました。ガバナー賞も頂いた事もあり、今 後の

ゲートボール大会運営などに活用したいと考えてお ります。

委員会報告



○石井賢司会員⇒お陰様で11年皆勤が出来ました。これからも頑
張 ります。
○荻野武久会員⇒誕生祝をありがとうございます。61才です。

◆今回計 １０，０００円 ◆累 計 ７３９，０００円

ニコニコＢＯＸ (宮崎 茂夫 親睦委員）
本

日

の

食

事

■「 半 期 を 振 り 返 っ て 」 （4 大奉仕委員会）

○ クラブ奉仕委員会（清水 高彦 クラブ奉仕委員長）

○ 社会奉仕委員会（峯岸 一郎 社会奉仕委員長）

○ 国際奉仕委員会（藤野 豊 国際奉仕委員長）

今年度のガバナー方針
である「クラブを活性化
する」に沿って活動して
きました。これまで各ク
ラブとも計画に基づいて
活発に活動してきました
が、毎例会でＳＡＡ、親
睦、会報などは特に頑張っ
てきたのではないでしょ
うか。今後は、次年度の幹事、副会長、副幹事なども
競技し、組織をもう一度見直し、新たな気持ちで臨ん
でいきたいと思います。

これまで以下のような活
動をしてきました。

1. 「社会を明るくする運
動」 に参加し、街頭や駅
での ボールペンの配布に
協力。
2. 花火大会に協賛

（７月）（８月）
3. ゲートボール大会を

開催（10月）
4. 地区大会に於いて「わが誇れる活動」（ゲートボー

ル）発表。（12月）
5. 産業祭りに参加。（11月）

今後は、「通学路 花いっぱい運動」に協力。

小冊子「国際奉仕とは？」
をもとに説明）

第2580地区の
国際委員会について

4大奉仕の一つである国
際奉仕委員会は、国際間
の理解と親善と平和を推
進し、その理想を実現す
るため「ロータリー財団委員会」、「米山奨学委員会」、
「青少年交換委員会」、「世界社会奉仕委員会」の4
委員会を包括したものです。当地区では、このほかに
「対人地雷の除去に関する特別会」、「オン・ツー関
西委員会」、「百周年記念委員会」が加わります。

○ 青少年奉仕委員会（比留間 孝司 青少年奉仕委員長）

今年度は、青少年
交換の留学生の受け
入れはありませんの
で省略します。

上半期は、東京都
薬物乱用防止協議会
に出席し（5回）、施
設の見学に参加。又、
産業祭でのその実態
展示場に協力。

下半期は、少年野球の東西対抗戦への協力、社会奉
仕委員会と協力し、「稚魚の放流」を予定しています。

○ 会長報告（石井 源一郎 会長）

先のガバナー訪問の際、
次のような指摘がありま
した。

1. 情報委員会は3年委員
会であるので3名の会
員が必要。
（現在2名で構成）

2. 会員選考があって職業
分類に入るのであるか
ら、本事業計画書の順番は逆である。

3. ＳＡＡ委員会とは言わない。
（単にＳＡＡとするか。会場監督委員会とする。）

4. 職業分類委員会は3年委員会であるので1年目の会
員、2年目の会員、3年目の会員誰々とする。

先の例会時に、見延会員よりロータリーの諸問題 ・
諸活動について、もっと勉強してはという提案があり
ました。

［ 担 当 ： 芦 川 ］



○クラブ奉仕委員会（清水高彦委員長）

今年度のガバナー方針
である「クラブを活性化
する」に沿って活動して
きました。これまで各ク
ラブとも計画に基づいて
活発に活動してきました
が、毎例会でＳＡＡ、親
睦、会報などは特に頑張っ
てきたのではないでしょ
うか。今後は、次年度の幹事、副会長、副幹事なとも競技
し、組織をもう一度見直し、新たな気持ちで臨んでいきた
いと思います。

○社会奉仕委員会（峯岸一郎委員長）

これまで以下のような
活動をしてきました。
1.「社会を明るくする運
動」に参加し、街頭 や
駅でのボールペン の配
布に協力。
2. 花火大会に協賛

（７月）（８月）
3. ゲートボール大会を

開催（10月）
4. 地区大会に於いて「わが誇れる活動」（ゲートボール）

発表。（12月）
5. 産業祭りに参加。（11月）

今後は、「通学路花いっぱい運動」に協力。
昨年同様、稚魚の放流を計画。

○国際奉仕委員会（藤野豊委員長）

小冊子「国際奉仕とは？」をもとに説明）

第2580地区の
国際委員会について

4大奉仕の一つである国
際奉仕委員会は、国際間

の 理解と親善と平和を推
進し、 その理想を実現す
るため「ロータリー財団
委員会」、「米山奨学委員
会」、「青少 年交換委会
員会」、「世界 社会奉仕委
員会」の4委員会 を包括したものです。当地区では、この
ほかに「対人地雷 の除去に関数特別会」、「オン・ツー関
西委員会」、「百 周年記念委員会」加わります。

○青少年奉仕委員会（比留間孝司委員長）

今年度は、青少
年 交換の留学生の
受け 入れはありま
せんの で省略しま
す。上半 期は、東
京都薬物乱 用防止
協議会に出席 し、
（5回）、施設 の見
学に参加。又、 産
業祭でのその実態 展示場に協力。

下半期は、少年野球の東西対抗戦への協力、社会奉仕委員
会と協力し、「稚魚の放流」を予定しています。

○会長報告（石井源一郎会長）

先のガバナー訪問の際、
次のような指摘がありま
した。

1. 情報委員会は3年委員
会であるので3名の会
員が必要。（現在2名
で構成）

2. 会員選考があって職業
分類に入るのであるか
ら、本事業計画書の順
番は逆である。

3. ＳＡＡ委員会とは言わない。（単にＳＡＡとするか、会
場監督委員会とする。）

4. 職業分類委員会は3年委員会であるので1年目の会員、2
年目の会員、3年目の会員誰々とする。

☆ 先の例会時に、見延会員よりロータリーの諸問題・諸
活 動について、もっと勉強してはという提案がありまし
た。


